

Fernshteam dreht zur Mastanlage

Waldeck. Ein Kamerateam des Fernshtenders RTL war gestern in Waldeck unterwegs für den Beitrag auf RTL Hessen am selben Abend. Thema: Die geplante Hähnchenmastanlage im Luftkurort. Am voraussichtlichen Bauplatz der Anlage nahm unter anderem die Sprecherin der Bürgerinitiative, Madelon König, zu den Vorhaben Stellung.

Die BI zähle mittlerweile 150 aktive Anhänger. Allein aus Waldeck lägen inzwischen 500 Unterschriften gegen den Bau der Hähnchenmastanlage vor. (r)



Großes Medienecho: Ein Fernshteam drehte am voraussichtlichen Standort der geplanten Mastanlage. Foto: Böttcher NewsSuite Privat